

Postulatvon Hermann Aebi (LdU)
und Hans Marolf (SVP)

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, ob am Datum des jeweiligen Schulsylvesters die Einstellung der Altpapiersammlungen angeordnet werden kann.

GR Nr. 99/30

Begründung:

Am letzten Schulsylvester vom 18. Dezember 1998 wurde zugleich in Höngg (Kreis 10) die Altpapiersammlung durchgeführt. Dies benutzten die Schüler, um das Papier über diverse Strassenzüge zu zerstreuen.

Mit einem zeitlich außerordentlichen Aufwand mußte das in alle Winde zerstreute Papier durch die „Entsorgung + Recycling Zürich“ wieder eingesammelt werden.

Dieser zusätzliche Aufwand wäre durch die Einstellung der Abholung am Schulsylvester zu vermeiden.

